
 
 

Réunion du conseil d'établissement 
2020-2021 
École Père-Marquette 
Centre de services scolaire de Montréal 

 

Procès verbale conseil 
d’établissement 

 
Date : Lundi 9 mai 2022 
Heure : 19h 
Lieu : École Père-Marquette – 3e étage - salon du personnel 
 
Présence :  
Personnel enseignant : 
Gérald Rousseau,  
Anne-Marie Rosa,  
Marie-Ève Barjou 
Julie Béland 
 
Membre direction : 
Éric Benoit, directeur 
Ingrid Cazeau, directrice adjointe 
 
Membre parents : 
Valérie Lalime 
Frédéric Pageau 
Yannick Sadler 
Valérie Lépine 
Martine Boulianne 
Marilou Filiatreaut 
 
Membre de la communauté : 

Absent 
 
Représentant des élèves : 
Frédérique Gauthier 
 

Membre personnel professionnel : 
Geneviève Gaudreau, psychoéduactrice 
 
 
Secrétaire : Geneviève Gaudreau 
 

1. Accueil et adoption de l’ordre du jour 
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a. Proposé par Martine Boulianne 
b. Secondé par Anne-Marie Rosa 

1.1 Nomination d’un(e) secrétaire  
Proposé par Geneviève Gaudreau 
Adopté à l’unanimité 
 

2. Adoption du procès-verbal du 14 mars 2022 
Geneviève Gaudreau propose l’adoption 
Marilou Filiatreault seconde 

 
3. Points de suivi 

a. Agenda : étudiants ont voté pour « organique » 
b. Lecteurs CO2 : plateforme Internet est accessible pour la Direction. 

4. Points et demandes des représentant les élèves 
 

a.  Comité vert ustensiles 
i. Proposition d’enlever les ustensiles en plastique de la cafétéria tous les 

jeudis à compter du 19 mai afin de sensibiliser les élèves aux gestes 
écoresponsables. 

ii. Proposition de mettre dans la liste d’effets scolaires des ustensiles 
réutilisables.  

• Appuie de la direction. 
b. Journée couleur mai et juin 

i. 17 mai : journée contre l’homophobie. Profits iraient à Projet 10 qui est 
un organisme Montréalais pour les jeunes LGBTQ+ 14-25 ans 

ii. 10 Juin : journée couleur pour célébrer fin de l’école. Thème « c’est 
l’été ! ». Proposition Marie-Ève Barjou que les fonds soient utilisés à 
l’achat d’ustensiles de seconde main. 

• Proposition de M. Sadler que le code de vie soit amendé afin de permettre la 
tenue de journées couleur le 17 mai et le 10 juin 2022. 

• Secondé par Mme Valérie Lépine. 
5. Points et demandes de la direction 

a. Tableau des examens de fin d’année – résultat consultation électronique 
i. Martine Boulianne propose 
ii. Marilou Filiatreault appuie 
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b. Relance du plateau de la piscine en 2022-2023 
i. M. Benoit explique que la dernière cohorte d’élève qui a connu l’élève 

décédé tragiquement quitte. 2 enseignants formés pour enseigner à la 
piscine. Seulement les groupes de ces 2 enseignants pourront avoir des 
cours de piscine. 

ii. Frédérique Gauthier demande si les cours auront lieu en cas d’un 
suppléant. M. Benoit assure qu’aucun cours ne sera dispensé en cas de 
remplacement. 

c. Plan d’effectif non enseignant 2022-2023 
d. Mise à jour du portrait de clientèle 2022-2023 

i. Clientèle a augmenté 
e. Portrait budgétaire actuel 
f. Résolution pour l’utilisation du fonds 4 vers le fonds 9 

i. Proposé par Mme Barjou 
ii. Secondé par Mme Morissette 

g. Point d’information statistiques COVID mars-avril 2022 
h. Uniforme – question des écussons et suivi du choix du fournisseur 

i. On ne peut plus exiger que le parent n’achète que chez un seul 
fournisseur. Flip design peut faire écussons entre 4-10$ 

ii. Voir avec d’autres fournisseurs qui pourraient fournir les écussons 
i. Code de vie 

i. Changement positionnement certaines informations. Sera envoyé aux 
membres du CÉ qui en prendront connaissance et fourniront les 
commentaires. 

j. Calendrier 2022-2023 
i. Geneviève Gaudreau propose 
ii. Anne-Marie Rosa seconde 

6. Projets et demandes de sorties 
a. Foyer 116 centre des sciences 27 mai 9h à 13h 
b. 4 excursions de vélo en parascolaire 
c. Atelier au Prisme 17 mai, 9h15 à 12h foyer 220 

i. Julie Béland propose 
ii. Marilou Filiatreau seconde 

7. Points et demandes du personnel enseignant 
a. Proposition projet voyage par Anne-Marie Rosa 
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i. Projet voyage Costa Rica Pâques 2024 impliquant 3 enseignants  
ii. Initiation au bénévolat. Choix éducatour 
iii. Élève de sec. 1 à 3. Critères sélections : motivation de l’élève, intérêt à 

s’ouvrir sur le monde, autorisation des parents 
iv. M. Sadler propose d’approcher des organismes pour aller chercher des 

élèves défavorisés. 
• Geneviève Gaudreau propose 
• Valérie Lépine seconde 

8. Points et demandes du personnel professionnel 
a. Retour projet boxe 

 
9. Points et demandes des parents du CÉ 

a. Questionnement emplacement des casiers de 1ère secondaire 
i. Situation d’accrochage entre élève de 1ère année et élèves plus âgés 
ii. Mme Cazeau explique configuration casier et que grand et petits ne 

soient pas mélangés. 
b. PM à l’honneur 

i. Concours science sec. 1. Équipe de PM a gagné 4ème position de sa 
catégorie + prix coup de cœur. 
 

10. Points et demandes de l’OPP 
a. Aucun 

11. Points et demandes du représentant au comité de parents 
a. Aucun parent proposé pour CA, mais relance des candidatures jusqu’au 20 mai. 

12. Points et demandes des représentants de la communauté́ 
a. Aucun 

13. Points divers 
a. Retour sur la situation d’urgence du mardi 3 mai 

i. Auteur principal des menaces a été arrêté le soir-même. Deuxième 
suspect arrêté et changé d’école. 

ii. Propos instagram faisant référence fusillade. Ne visait pas l’école. 
Vengeance face à d’autres personnes 
 

b. Lettre de parents de Père-Marquette1 
i. Discussion sur perception de la sécurité, enjeux réseaux sociaux, 

délaissement des activités parascolaire depuis la pandémie 
                                                            
1 Voir document « Lettre de parents de PM – 2022-05-08 » 
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ii. Rencontre avec organisme du quartier, spvm 
iii. M. Sadler et M. Benoit feront un retour à la lettre. 

 
14. Questions du public 

a. Aucune 
 

15. Levée de l'assemblée 
a. À l’unanimité l’Assemblée est levé à 21h37 


